

## Un centro avanzado de documentación

El campus de Guipúzcoa planea la construcción de un Centro Avanzado de Documentación y Biblioteca. En este edificio se integrarán la salas de lectura y depósito de libros, los institutos universitarios del área de Ciencias Sociales y Humanidades y diversos espacios dedicados a la investigación. «El servicio se dotará con las nuevas tecnologías aplicadas a la documentación», explicó ayer la vicerrectora, Cristina Uriarte.

La responsable del campus guipuzcoano destacó como una de las principales necesidades en su territorio la adecuación de las instalaciones al Espacio Europeo de Educación Superior y la creación de áreas deportivas al aire libre. Aunque los edificios de este campus aún no son muy antiguos, cerca de 11 años de edad media, los trabajos de rehabilitación acaparan una gran parte del presupuesto previsto en el plan universitario. «Hay fachadas de algunos edificios con peligro de desprendimiento», comentó Uriarte.



SAN SEBASTIÁN atraerá nuevas tecnologías. / POSTIGO

### PROYECTOS

Campus: 18 centros, uno en Eibar y el resto en San Sebastián, con una antigüedad de 11 años.

Nuevos centros: Creación de un Centro Avanzado de Documentación y Biblioteca, de un edificio para ubicar el servicio de acogida y atención al alumnado y otro para actividades de ocio.

Reformas: Rehabilitación de la Facultad de Informática y de las fachadas de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Eibar y de la Escuela de Magisterio, renovación de la carpintería exterior de la Facultad de Arquitectura, y reforma de las cubiertas y fachadas del edificio de Químicas.

Inversión: 40,6 millones de euros.